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１２月８日、東京都退院促進コーディネー

ター事業、第３回地域ケア会議が開催されま

した。今回は、板橋区障害福祉課も出席し、

また、協力病院として江戸川区の村上病院の

参加が報告されました。 

板橋区では、成増厚生病院と武蔵野病院と

いう肝心の病院の協力が得られていないの

で、都・下谷精神保健福祉センター退院促進

担当五十嵐さんからも強力な働きかけを行

っていくとの発言がありました。板橋区は、

ＪＨＣという大きな組織があり、都から、こ

のような先進的な事業を請け負っています。

また、成増厚生病院が始めた自立訓練事業サ

ンライズは、都内数少ない施設です。このよ

うに板橋区は、他の地域と比べても環境の整

った地域です。このような社会資源を有効に

使い、退院促進プログラムを確立していくた

め、ピアホームも、是非、その一助を担って

いきたいものです。 

 

１２月の行事 

＜１２月８日＞ 地域ケア会議 

＜１２月１２日＞アドボケイト会理事

会 

＜１２月２４日＞クリスマス会 

＜１２月２５日＞リトルハウス忘年会 

 

お知らせ 

① １２月２９日～１月４日間冬休み 

② 青柳さんが休息入院です。早期に戻れる

よう応援しましょう。 

 

ごあいさつ 

１２月より、入居するカラオケ好きの渡辺

里美です。得意料理はロールキャベツ・オム

ライス、是非、一度召し上がってください。 

 

楽しかったこと 

―私の半生を綴る― 

西川 丈博 

楽しかったことと言って思いつくのは、小

学校のころ、ビー玉遊びで友達に勝っていた

ことです。メンコの方は弱かったです。 

中学時代は、おとなしい真面目タイプでし

た。中１でバスケ部をやり、中２になりバス

ケ部をやめ、帰宅部になってしまいました。

中３の卒業式で、友達と初めてお酒というも

のを味わいました。かなり飲まされ、ヘベレ

ケになってしまいました。読売新聞配達のバ

イトもやりました。１０日目に３９度の熱が

出てダウンしてしました。 

高校時代は、初めてパーマをかけ、化学の

先生にバリカンで丸坊主にされた苦い思い

出があります。修学旅行は京都へ行きました。

まくら投げが楽しかったです。卒業式は淡々

と終り、あまり印象がありません。 

 大学は一橋を目指しましたが、急に歌手に

なりたくなり、バイク便のバイトをしながら、 

レッスンに通っていました。レッスンは楽し

かったです。バイトで、「ごくろうさま。」と

言われたり、雨の日、「コーヒーでも。飲ん

でいく。」と言われるとうれしい気分になり

ました。（続く） 

 

 


